

ABSTRAK

Kinerja Pemerintah Daerah adalah gambaran mengenai tingkat pencapaian sasaran ataupun tujuan sebagai penjabaran dari visi, misi dan strategi yang menunjukkan keberhasilan maupun kegagalan dalam pelaksanaan segala kegiatan sesuai dengan kebijakan yang ditetapkan pada suatu daerah tertentu. Berdasarkan evaluasi Laporan Kinerja Pemerintah Kabupaten Deli Serdang tahun 2019-2021, dalam 3 tahun kinerja pemerintah daerah Kabupaten Deli Serdang mengalami peningkatan. Menurut Pemerintah Kabupaten Deli Serdang (2021) meskipun mengalami kenaikan dari tahun sebelumnya, tetapi penilaian capaian kinerja tersebut masih tergolong rendah. Hal ini disebabkan oleh peningkatan kualitas pembangunan budaya kinerja birokrasi dan penyelenggaraan pemerintahan yang berorientasi pada hasil di Pemerintah Kabupaten Deli Serdang belum optimal, dan masih perlu disempurnakan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Penerapan Anggaran Berbasis Kinerja, Pengelolaan Keuangan Daerah, Dan Akuntabilitas Publik terhadap Kinerja Pemerintah Daerah Studi Empiris Pada SKPD Kabupaten Deli Serdang Tahun 2021 baik secara simultan maupun parsial.

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah pejabat SKPD di Pemerintah Kabupaten Deli Serdang. Sampel dalam penelitian ini adalah Pejabat atau pegawai SKPD yang akan diberikan kuesioner sebanyak 90 orang tiap SKPD yaitu 3 orang. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan studi kepustakaan dan dokumentasi. Data yang diolah adalah data primer. Metode analisis yang digunakan adalah regresi data linear berganda dengan menggunakan *Software* SPSS 23.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel Penerapan Anggaran Berbasis Kinerja, Pengelolaan Keuangan Daerah, Dan Akuntabilitas Publik berpengaruh terhadap Kinerja Pemerintah Daerah. Sedangkan secara parsial, menunjukkan bahwa Penerapan Anggaran Berbasis Kinerja berpengaruh terhadap Kinerja Pemerintah Daerah, Pengelolaan Keuangan berpengaruh terhadap Kinerja Pemerintah Daerah, dan Akuntabilitas Publik berpengaruh terhadap Kinerja Pemerintah Daerah.

Penelitian ini diharapkan dapat menambah wawasan dan ilmu pengetahuan tentang faktor-faktor yang mempengaruhi Kinerja Pemerintah Daerah, selain itu penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan masukan serta bahan evaluasi terkait penilaian maupun kebijakan kedepannya terhadap Kinerja Pemerintah Kabupaten Deli Serdang.

Kata Kunci : Akuntabilitas Publik, Kinerja Pemerintah Daerah, Penerapan Anggaran Berbasis Kinerja, Pengelolaan Keuangan Daerah